

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 137

FECHA: OCTUBRE 01 DE 2014

HORA: 08:00 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

... del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

De nuevo buenos días para todas y todos.

Siendo las ocho de la mañana (08:00 a.m.) del día Octubre 01 del año 2014 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA.
3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE DE 2014 A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE O SU DELEGADO.
4. COMUNICACIONES.
5. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
6. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO.

Está leído Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Verificamos el quórum Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

Honorables Concejales:

| | |
|-------------------------------------|----------|
| LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO | PRESENTE |
| JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO | PRESENTE |
| CARLOS MARIO ZAPATA MORALES | PRESENTE |
| LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA | PRESENTE |
| FRANCISCO JAVIER ECHEVERRY CÁRDENAS | PRESENTE |
| MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO | PRESENTE |
| CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ | NO |
| DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA | NO |
| JEAN LEE PAVÓN ZAPATA | PRESENTE |
| JULIO MARIO CUERVO HENAO | PRESENTE |
| BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ | PRESENTE |
| NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ | PRESENTE |
| FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ | PRESENTE |
| CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ | PRESENTE |
| NICOLÁS ÁLZATE MAYA | PRESENTE |
| GABRIEL JAIME TABARES BAENA | PRESENTE |
| NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA | PRESENTE |
| ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ | PRESENTE |

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

PRESENTE

Le infirmo Señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar.

Y le informo el ingreso a la plenaria del Doctor MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

En consideración el orden del día leído por el Señor Secretario, anuncio que va a cerrarse la discusión, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Antes de continuar con el orden del día le solicito por favor a Diego Molina que les digamos a los señores de la obra que por favor que paren en este momento.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ya hablé con ellos, no es sino informarles Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Entonces me hace el favor y solicitamos que...

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Continuando Señor Presidente le comunico el ingreso a la plenaria de los Concejales:

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA y el Concejal

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Un momentico por favor.

Invito al Honorable Concejal Francisco Vélez y al Honorable Concejal Mario Cuervo para que acompañemos al delegado del Alcalde, el Doctor Guillermo Galvis.

Un saludo muy especial a los Secretarios de Despacho que están acá en el Recinto, una bienvenida a los Funcionarios del Concejo.

Ahora si continuamos con el orden del día...

Perdón que el Secretario...

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA.

Señor Presidente.

(Himno...)

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

Antes del tercer punto le anuncio el ingreso a la plenaria de la Concejala

ESTELLA SUÁREZ CARO y del Concejal

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE DE 2014 A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE O SU DELEGADO DOCTOR GUILLERMO GALVIS.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR GUILLERMO GALVIS DELEGADO DE LA
ALCALDÍA MUNICIPAL DE BELLO**

Doctor Luis Carlos Hernández Giraldo Presidente del Concejo Municipal, Doctor Ernesto Zapata Orrego Vicepresidente Primero, Doctor Carlos Mario Zapata Morales Vicepresidente Segundo, Doctor Carlos Arturo Carmona Secretario General, Honorables Concejales, Señores Secretarios de Despacho que me acompañaban y demás miembros de la Administración Municipal y comunidad en general que asiste hoy a esta instalación del Concejo Municipal.

Por deferente designación del Señor Alcalde Carlos Muñoz López que me llena de honor y orgullo me corresponde instalar las Sesiones Ordinarias del Honorable Concejo Municipal del mes de Octubre y Noviembre de 2014, pero más me satisface ver la comunidad representada en ustedes.

Tenemos la ilusión todos los miembros de la Administración Municipal de sacar adelante y de darle una nueva dimensión dentro del propósito central de nuestra meta, hacer de Bello una Ciudad Educada y Competitiva.

Me corresponde instalar estas sesiones ordinarias de Octubre y Noviembre del Honorable Concejo Municipal en el cual la Administración Municipal presentará varios Proyectos de Acuerdo entre los que se destaca el del estudio y aprobación del presupuesto general para la vigencia 2015, lo anterior implica la máxima responsabilidad de todos y cada uno de los Corporados que habrán de enfrentar el proceso haciendo gala de sabiduría, ecuanimidad y desprendimiento, cualidades especialmente necesarias en esta época en el que el Municipio atraviesa por una situación de cambio y en la que empieza a consolidarse como una de las ciudades que suscita mayor credibilidad para los inversionistas tanto del país como del exterior.

El estudio y aprobación del presupuesto deberá estar acorde con el modelo de democracia participativa que desde la Constitución del 91 se viene implantando en nuestra Nación y que obliga a quienes aún ostentan la representación de grupos o partidos a ir más allá de las prácticas clientelistas y a centrarse en satisfacer las necesidades y anhelos de todos los coterráneos.

A esta Corporación y a sus Honorables miembros debemos reconocerle el ejercicio positivo de sus deberes y funciones, y una entrega altruista al servicio de toda la comunidad Bellanita.

Su estrecha colaboración con el Gobierno Local en el diseño y la ejecución del gasto se traducirá en importantes obras y acciones que seguirán posicionando a nuestra ciudad no solo en el ámbito Regional, sino Nacional como una de las

más sobresalientes en la tarea de crecer y desarrollarse armónicamente e integralmente dentro de los parámetros de educación y competitividad estipuladas en el Plan de Desarrollo y en el querer de todos y cada uno de nuestros ciudadanos.

Reciban pues de parte de la Administración Municipal los sinceros deseos para que este periodo de Sesiones Ordinarias que instalo oficialmente en este momento sea coronado con el mayor de los éxitos para bien de esta ciudad, que pretende seguir superando el ranquin del Departamento Nacional de Planeación que hoy nos sitúa en el segundo (2º) puesto Departamental y el séptimo Índice Nacional de Desempeño, además de la recertificación que concedió nuevamente el ICONTEC en el Sistema Integral de Gestión de la Calidad.

De esta manera queda instalada este periodo Ordinario de Sesiones del Honorable Concejo Municipal de los meses de Octubre y Noviembre del 2014.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Mucho gusto Señor Presidente.

4. COMUNICACIONES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay comunicaciones sobre la Mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

En la mesa de cada uno de sus curules está la programación del mes de Octubre y el Informe de Gestión de la Secretaría del Medio Ambiente Señor Presidente.

También le informo el ingreso a la planearía de los Concejales:

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA y

DUVÁN BEDOYA GARCÍA

Señor Presidente.

No tengo más comunicaciones Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Damos una bienvenida también al Secretario José Rolando y a la Doctora Nora Carval, bienvenidos por estar acá hoy en la instalación.

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto.

5. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Proposiciones y Asuntos Varios.

¿Hay proposiciones sobre la Mesa?

Con el uso de la palabra en proposiciones el Concejal Francisco Echeverri.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS

Bueno gracias Presidente.

Un saludo muy cordial a los compañeros Concejales, al Delegado del Señor Alcalde el Doctor Guillermo Galvis, a los Secretarios de la Administración Municipal, Funcionarios del Concejo y demás personas que nos acompañan en el Recinto.

Presidente para hacer la siguiente proposición:

En virtud de los arreglos que se vienen desarrollando aquí en el... del Concejo Municipal y que próximamente aquí en el Recinto, propiamente acá se arrancan unos trabajos de remodelación del piso y otras cuestiones de embellecimiento del Recinto, quiero poner Honorables Concejales en consideración de todos ustedes la proposición de que sesionemos a partir de mañana en la Sede de los Bomberos que a bien ellos nos han facilitado, ya ha manifestado la voluntad de prestarnos el espacio, pero Presidente quiero que esta proposición también esté fundamentada jurídicamente por el Doctor Nicolás Uribe que el reglamento lo permita para poder entonces nosotros

sesionar en otro espacio mientras terminan los arreglos exteriores y los que van a comenzar aquí al interior del Concejo Señor Presidente, bien sea la proposición.

Muchísimas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal.

El Honorable Concejal Francisco Echeverri solicita que el Jurídico nos de claridad al respecto, entonces la voy a poner a consideración o ¿Francisco quiere que escuchemos al Jurídico?

Bueno, Jurídico por favor tiene el uso de la palabra para que fundamente la petición que hace el Honorable Concejal Francisco Echeverri.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ
ASESOR JURÍDICO DEL CONCEJO MUNICIPAL DE BELLO**

Gracias Señor Presidente.

Creo que...

Muy buenos días para todos.

Ayer envié un correo a todas las direcciones de ustedes donde explicaba normativamente la facultad que tiene el Concejo de poder sesionar en otro sitio diferente al Recinto oficial cuando se presentan los casos que expuse allí, entre otros establece la ESAP por ejemplo en un concepto que tiene sobre un libro del Concejo y el Municipio, que puede ser cuando hay motivos de remodelación, fuerza mayor y situaciones de conmoción.

Igualmente, hago claridad que en el artículo 27 Parágrafo Primero cuando habla de sesiones del reglamento interno dice lo siguiente:

“La Plenaria, las Comisiones Permanentes y las Comisiones Accidentales podrán sesionar válidamente fuera de la sede oficial en el sitio que se determine dentro de la Jurisdicción mediante proposición aprobada, la cual contendrá además los asuntos a tratar.”

Los asuntos a tratar obviamente están dentro de todo el calendario que tenemos de las Sesiones Ordinarias, por lo tanto legalmente y reglamentariamente está facultado el Concejo para poder sesionar en esta

situación Señor Presidente, Honorables Concejales, no hay ningún problema y no adolece de nulidad los actos que allí se presenten.

Gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Sigue en consideración la proposición.

Con el uso de la palabra Honorable Concejal Nicolás Martínez.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Gracias Señor Presidente.

Un cordial saludo a la Mesa Directiva, a los Honorables Concejales, compañeros, a todos los Funcionario que nos acompañan en el día de hoy, a las personas que nos visitan.

Señor Presidente yo quisiera preguntarle para continuar con mi intervención, ¿cuándo se inician los trabajos acá en el Recinto?

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, yo le voy a responder esa pregunta y le voy a complementar otra situación que se está presentando en el momento.

Los trabajos en el Concejo se inician el 12 de Octubre, 12 de Octubre acá, si ustedes analizan en este momento se acaba de parar la obra que hay a las afueras del Recinto, es un tema, es una obra que va a beneficiar a toda la comunidad.

Las Sesiones que vamos a tener en el mes de Octubre son los informes de cada uno de los Secretarios, son sesiones de tres (3) y cuatro (4) horas, por tal motivo dicha obra en la parte exterior se atrasaría en su cronograma que tiene programado.

Miren se presentó una situación muy delicada el día de ayer, antier, una situación muy delicada, un accidente pues ahí en el tema pues de lo que se tenía presupuestado en el mecanismo que desarrolla ahí, la incomodidad que tenemos ahí, o sea hay muchos factores que yo considero hombre que debemos de analizar todos, porque la obra no podría estar funcionando en el momento en que nosotros estemos acá.

Miren, ustedes se dieron cuenta en el momento que ingresamos, se estaba desarrollando la obra, paramos la obra y en estos momentos la obra está parada hasta que el Concejo no termine de sesionar.

Ese sería otro argumento pues que le dejo a la plenaria, entonces Honorable Concejal yo sé que usted hizo una sola pregunta pero le amplio la misma situación que nos lleva en este momento a tomar la decisión.

Bien pueda Honorable Concejal Nicolás Martínez.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Señor Presidente mi pregunta iba encaminada a lo siguiente con la venia del Señor proponente, el Honorable Concejal Francisco Echeverri:

Era que se analizara la posibilidad de que nosotros no nos fuéramos del Recinto, para analizar en el siguiente sentido Señor Presidente.

- 1.** Si bien el Cuerpo de Bomberos ha sido gentil con nosotros al facilitarnos el espacio, hay que reconocer también que la incomodidad de ese sitio es bastante grande, escasamente caben los Concejales y si nosotros vamos a tener unas sesiones bastantes largas con los Señores Secretarios de Despacho o con los Funcionarios que usted a bien invite Señor Presidente, vamos a tener un inconveniente de que nuestros invitados o las personas que vienen a darnos los informes van a estar bastante incómodos y tres (3) y cuatro (4) horas allá... realmente difícil de subsanar.
- 2.** la comunidad, la comunidad no puede asistir a la exposición que haga cada Secretario de su respectiva cartera, ¿por qué? No hay donde acomodarlos.
- 3.** Son los baños, la situación de los baños no es la mejor y nosotros tenemos la fortuna de contar con compañeras, unas damas que también necesitan un espacio de privacidad como lo necesitamos todos los seres humanos en nuestras necesidades fisiológicas.

Señor Presidente si nosotros vamos a iniciar el 12, que todavía no estamos seguros de hacerlo, porque no esperamos todavía y en el momento que sea partimos de acá o miramos la posibilidad de otro sitio con tiempo.

Y en relación a los trabajos de acá, yo propondría que sesionáramos a las siete de la mañana (07:00 a.m.), si nosotros sesionamos... porque la gran mayoría

de los Concejales también trabajan, ya Jesús Ernesto me tumbó la proposición, Jesús Ernesto está estudiando, no y el estudio va por encima de lo que sea.

Señor Presidente yo le comprendo a usted lo que usted sufre en este momento, pero también comprendanos a nosotros, de verdad lo de Bomberos es demasiado incomodo, no es el sitio más adecuado, miremos a ver qué más podemos hacer, no estoy en contra de la proposición como tal porque lo debemos de hacer, pero es que todavía no tenemos la afugia de irnos, busquemos a ver qué otra solución podemos hacer o sesionar en la noche Señor Presidente, no sé, se los ruego a ustedes a ver qué podemos hacer, además la incomodidad para compañeros que en este momento tienen algún impedimento.

Muchas gracias Señor Presidente, es usted muy gentil.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, voy a responder a las inquietudes del Honorable Concejal Nicolás Martínez.

Respecto a... usted menciona una frase que dice: "Otro sitio con tiempo", nosotros hemos venido durante el desarrollo de todo este mes buscando unos espacios en el Municipio de Bello, hemos visitado muchos lugares.

El lugar que usted menciona de los Bomberos es un lugar, usted dice que solamente caben los diecinueve (19) Concejales, caben treinta y siete (37) personas, el lugar tiene aire acondicionado, el lugar tiene adecuaciones para nosotros estar aquí como estamos en este lugar, el lugar tiene los baños adecuados, el lugar tiene los parqueaderos adecuados y también hay acceso para la comunidad.

Ese es el lugar que nosotros tomamos la decisión porque se hicieron varias visitas por parte de los Funcionarios se escogiera lo mejor para todos los Corporados, visitamos lugares como la Biblioteca Marco Fidel Suárez, la Rotonda de acá de Lola Vélez, ese sector se llama, perdón el de la Rotonda, la Biblioteca, hicimos una planeación a ver si lo hacíamos también donde anteriormente funcionaba hace muchos años el Concejo Municipal, nos ofrecieron el lugar de Piamonte, o sea nosotros en ese sentido hemos estado recorriendo muchos espacios, pero el lugar que usted menciona Honorable Concejal Nicolás Martínez no es lo que usted está mencionando, o sea como les digo tiene las, no las comodidades esperadas de este Recinto, pero tenemos unas comodidades en muchos sentidos a favor también de este espacio, por eso fue que estábamos mirando el tema.

Ustedes son los que toman la decisión Corporados, nosotros queremos que de todas maneras aquí no va a ser una sesión... una decisión directamente por la Mesa Directiva, por eso se va a someter a votación, pero analicemos el tema de lo que la comunidad está esperando de esta obra, nosotros a través de esa obra todos los días eso se va a demorar más, va a generar yo creo que sobre costos, no sé, entonces hombre si sería bueno que analizaran la parte, ustedes son los que mandan, lo hacemos por proposición, ya el Honorable Concejala Nicolás Martínez expuso unas razones, estoy contestándole pues a la situación que usted menciona, escuché en el momento que si quieren sesionábamos en la noche, podría ser otra razón, miren.

Entonces a ver, yo les pido el favor, yo quiero que sea algo que ustedes de verdad analicen la situación que estamos presentando en este momento en la Corporación, ustedes toman la decisión.

Entonces con el uso de la palabra Honorable Concejal Ernesto Zapata que me la había solicitado primero.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA
ORREGO VICEPRESIDENTE PRIMERO**

Gracias Presidente.

Saludo para usted, compañeros de Mesa, Señor Delegado de la Alcaldía, Secretario de Hacienda, Señores Secretarios y demás público en general que nos acompañan en el Recinto.

Presidente me parece oportuno la discusión, inclusive pues escuchar el concepto de cada uno de los compañeros es apropiado y aclarar cada una de las situaciones para escoger el sitio mejor.

Lo que sí le solicito Presidente y al tema de comunicaciones del Concejo es que llegado aprobarse la proposición de cambio de lugar se debe sacar un anuncio público en los medios, digamos en el Canal Local y los medios como el periódico, El Colombiano y El Tiempo anunciándole a la comunidad de que se hace el cambio en otro sitio con el fin de que la gente pueda si quiere acceder a algunas de las sesiones, asistir al lugar donde se decida hacer las sesiones.

Entonces es eso lo que yo sí le solicito Señor Presidente y una sugerencia que nos hace el Señor Secretario de Hacienda.

Muchas gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Jean Lee Pavón.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JEAN LEE PAVÓN
ZAPATA**

Gracias Presidente.

Un cordial saludo para el Doctor Guillermo Galvis representante del Alcalde, para los demás Secretarios de Despacho, comunidad en general que nos acompañan, Honorables Concejales.

Presidente en el mismo sentido que mencionaba el Honorable Concejal Nicolás Martínez, sugerirle muy respetuosamente pues agradeciendo de antemano de verdad la voluntad de los Bomberos que sabemos que son incondicionales no solo para con el Concejo, sino con toda la ciudadanía del Municipio de Bello, pero por qué no pensar en un sitio más cercano de mayor accesibilidad, de mayor facilidad de movimiento para todos como la Biblioteca Marco Fidel Suárez, en la Rotonda, en el Auditorio donde se cuenta con ascensor también o en la misma Biblioteca de hacer la sesión a las siete de la mañana (07:00 a.m.), como lo decía el Honorable Concejal de hacerla a las cinco de la... una hora que no perturbemos el normal quehacer de estas instituciones, aunque en el Auditorio de la Biblioteca perfectamente se puede hacer, es una cosa que no va a ser permanente sino que es por algunos días, porque la verdad es que el sitio es un tanto lejano para que los ciudadanos y aquellas otras personas que nos quieren acompañar lo puedan hacer, a mí me parece que es un sitio que es un tanto distante, no discuto de las condiciones como tal locativas que pueda tener porque además no lo conozco, pero sin lugar pues no conozco el auditorio que usted hace referencia, conozco si las instalaciones de los Bomberos.

En ese orden de ideas Presidente yo sí le sugeriría que pensara, por qué no se hizo, creo que no hay una razón justificable del por qué no se hizo el préstamo del Palacio Gaspar de Rodas de donde funcionaba Impuestos, de donde recuérdese muy bien esa fue la sede del Concejo Municipal durante mucho tiempo y que inicialmente a esta Corporación se le aprobó la posibilidad de funcionar allí, entonces de verdad que me extraña sobre manera que no se acceda por parte del Concejo al préstamo de este lugar, de este local que de verdad brinda las garantías y que no dispersa el Concejo, es como si nos quisieran tener aislados Señor Presidente con lo cual de ante mano con todo el respeto que ustedes se merecen, que la Mesa Directiva se merece, yo por lo menos la proposición de allá, si nos toca ir a sesionar allá pues obviamente es mi obligación ir y lo haré, pero esa proposición yo Presidente no la comparto y en ese orden de ideas propongo entonces que se haga en la Biblioteca Marco Fidel Suárez o en el Palacio Gaspar de Rodas.

Muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, le voy a responder las inquietudes, porque pues volverme aquí constataría con cada uno de los Corporados.

El edificio Gaspar de Rodas se descartó porque también entra en una obra simultánea como también va a entrar la del Concejo y otras dependencias.

La Biblioteca Marco Fidel Suárez si usted va, que también hicimos el trabajo tiene una gran cantidad de usuarios permanentes en la Biblioteca en la sala de Cómputos, en el lugar donde la Doctora Nubia también pensamos en ese grupo poblacional, porque es un espacio que le pertenece a ellos también, o sea el tema de la accesibilidad del Honorable Concejal Bladimir Sierra, en esos factores también estuvimos analizando.

Entonces yo si hubiera querido Honorable Concejal Jean Lee Pavón, usted que casi a diario viene acá a esta dependencia, al Concejo también nos hubiera hecho un aporte antes de esto, hubiera dicho: "Venga vamos a buscar otro espacio", nosotros hemos estado en ese sentido escuchándolos a todos.

Entonces por eso les digo Honorables Concejales que me hubiera gustado que usted nos hubiera dicho: "Vea en tal lugar...", eso hemos estado haciendo, porque queremos lo mejor para ustedes Corporados, entonces sigamos en discusión entonces.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

Me disculpa que la Honorable Concejala Daniela Ortega iba en el orden de la palabra, le ofrezco disculpas Honorable Concejala.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

Tranquilo Presidente, muchas gracias.

Buenos días para usted, para los compañeros Concejales, los Funcionarios, Secretarios de Despacho que nos acompañan y el público en general.

Presidente en este orden de ideas yo quisiera preguntar, porque es que yo si mi memoria no me falla, yo tenía entendido que las reformas se iban hacer en los meses de receso, antes de terminar las Sesiones Ordinarias de los meses de Junio y Julio creo que fue usted quien nos informó que en los meses de

receso Agosto y Septiembre se iban a llevar a cabo las reformas locativas del Recinto.

Algunos Concejales estuvimos en una capacitación, luego entramos a Sesiones Extras y también se nos dijo que en ese intermedio de tiempo se iban a realizar pues todas las reformas del Concejo, del Recinto y el edificio como tal y por ellos pues todos creíamos que cuando volviéramos a estas últimas Sesiones Ordinarias no íbamos a tener esta clase pues de percances o de situaciones que nos moviera pues como a desplazarnos del Recinto.

Yo quisiera saber pues eso porque no lo habían informado, nos habían dicho que ya habían unos proponentes, que algunas licitaciones estaban ya publicadas en la página del... o del Concejo, bueno todas unas pues situaciones que si yo quisiera estar al tanto de ellas porque pues o yo venía con la idea como nos habían informado de que el Recinto ya iba a estar pues modificado o restaurado con las reformas que le iban hacer.

Y por otro lado Presidente pues yo sí pensaría como en buscar, no sé si sesionar más temprano para que los horarios den o de buscar otro sitio porque sí, pues no es muy central tampoco el sitio de los Bomberos, no sé que proposiciones podríamos hacer porque es que tampoco nosotros, o yo por lo menos venía con la idea de que las reformas ya iban a estar listas ¿cierto? Por eso cuando usted dice por qué no propusieron, por qué no miramos otro lugar, porque es que por lo menos yo pensaba que ya todo iba a estar o por lo menos casi terminado, usted me lo había informado pues en los meses de Junio y Julio.

Entonces eran esas mis inquietudes y mis sugerencias Presidente.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno Concejala, a ver usted tiene la ilusión de ser la próxima Presidenta de esta Corporación y le cuento Concejala, uno muchas veces cuando está al frente de una empresa...

No déjeme terminar.

Cuando uno está al frente de una empresa de estas uno tiene unas programaciones, uno planea, uno analiza qué posibilidades se pueden presentar, a usted el próximo año le puede tocar en ese sentido, que usted piensa hacer muchas cosas, usted puede planear, porque desde el momento que estoy seguro que todos los Presidentes que han pasado por esta

presidencia, como fue el Honorable Concejal Nicolás Martínez, Honorable Concejal Jean Lee Pavón tuvieron una planeación de hacer muchas cosas y en el transcurso del recorrido muchas de estas cosas cambian y le voy a compartir por qué hoy en el mes de Octubre todavía no hemos llevado a cabo esta obra.

Los dineros con los que se va a ejecutar esta obra son dineros del Estado, dineros públicos, dineros que tiene que ser omitidos a licitaciones, a diferentes procesos, el Municipio de Bello y usted el día de hoy cómo lo están calificando debido a esa misma situación que el Municipio de Bello ha venido manejando las cosas con mucha transparencia, hoy la licitación está en su proceso.

El tema de los recursos económicos, son muchas situaciones, como le digo Honorable Concejala uno quisiera de verdad que hombre y miren pues yo llegué acá y de pronto pensé muchas cosas, pero en el transcurso del año se van presentando muchas dificultades.

Nos va a tocar con la ayuda de Dios y ya en la mitad de Octubre o el 12 de Octubre que nos prometen iniciar la obra, pero a pesar de los retrasos yo considero que vamos a generar un espacio digno que se merece esta Corporación, un espacio que se merece el Concejo Municipal como uno de los más importantes de todo el Área Metropolitana y de Colombia, entonces en eso estoy tranquilo, estamos tranquilos, ha habido muchas dificultades, no es solamente esto Honorable Concejala, no es solamente le tema de las obras, temas presupuestales, temas de otras situaciones que de verdad uno quisiera que todo marchara al ciento por ciento (100%) pero no ha sido posible, entonces de verdad pues que ojalá se le den las cosas porque yo sé que usted está soñando, vuelvo e insisto en esa palabra, es que eso es un sueño y usted lo desea, es que no tiene nada de raro uno decir: "Yo quiero soñar", entonces esa es la razón que le quiero manifestar.

Muchas gracias.

... Honorable Concejala.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

Sí Presidente, no lo que pasa es que es para aclarar pues que yo tengo otras ilusiones pues, pero o sea yo no tengo esa ilusión, yo no sé si de pronto usted desee que yo sea o tenga esa ilusión para mí lo cual le agradezco mucho, pero no es que yo sueñe ni me ilusione pues como con esas cosas, yo tengo otras ilusiones.

Y Presidente yo se lo pregunté no haciéndole un reclamo, sino que creí como conveniente o creí que era bueno y creo que es bueno, que si primero se nos

había dicho otra cosa conocer por qué no se pudo hacer y el motivo de que nos tengamos que desplazar, pero no le estaba haciendo ningún reclamo Presidente ni porque esté diciendo que algo u otra cosa se hizo de manera incorrecta, esas no fueron mis palabras, sino porque es bueno que nosotros conozcamos el motivo del desplazamiento ¿cierto? Y si se nos había dicho es que se iban hacer en este tiempo y no se pueden, yo creo que es lo más pues como lógico que nosotros que somos "Los dueños de este Recinto" conozcamos por qué nos debemos de desplazar.

Era eso Presidente, yo no le estaba haciendo reclamos y si usted tiene esos deseos para mi yo se lo agradezco mucho Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Claro y si en su momento me dicen nuestros grupos políticos que usted va a ser la Presidenta cuente que la vamos a apoyar, en ese sentido si somos serios en los compromisos políticos hasta el día de hoy.

De todas maneras hombre si ustedes cuando ingresen acá, los que no han venido acá durante ya acerca de dos (2) meses que estuvimos ausentes de este Concejo, al ingresar no se dieron cuenta lo que se estaba desarrollando afuera de todas maneras los invito a que vuelvan y salgan y miren qué se está construyendo afuera del Recinto, la invito Honorable Concejala Daniela que salga afuera y se dé cuenta qué se está haciendo afuera, ¿listo?

Con el uso de la palabra Honorable Concejal Bladimir Sierra.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

Gracias Señor Presidente.

Un cordial saludo a usted, la Mesa Directiva, a todos los compañeros Corporados, al Delegado de la Alcaldía el Doctor Galvis, a todos los Secretarios y Funcionarios presentes en el Recinto.

Señor Presidente mi intervención va dirigida... a ver Honorable Concejal Francisco Echeverri en el mayor de los colegajes y con el mayor de los respetos yo quiero expresarle que yo Bladimir Sierra no lo puedo acompañar en esa proposición por lo siguiente:

1. Es que el tema de la movilidad y comodidad mía en el espacio de los Bomberos, agradeciéndoles su compromiso y su formalidad con la Corporación de cedérselo para mí no es la mejor, sería complicado la

movilidad mía allá y por no entrar en detalles en otros temas, que no sería cómodo para mí.

Partiendo de que los Bomberos, la accesibilidad de los Bomberos la vía no está pavimentada y es... yo dependería de estar molestándolos a ustedes y de eso no se trata, primero por comodidad y segundo por dignidad.

- 2.** Es que si bien es cierto les extrañará pues alguna persona por el tema de las obras del ascensor porque obviamente fui o soy uno de los más interesados en que el tema se dé, el tema de concreto del ascensor lo terminan esta semana, de hecho lo iban a terminar, hubo una complicación pero lo terminan esta semana que es lo que genera complicaciones con el polvo, con la maquinaria, con todo lo que... las mezclas, todo lo que esto implica, pero terminado eso continúan es con el montaje del ascensor y con todo esto, donde es mucho menos complicado y se puede negociar los tiempos, no parando la obra desde su totalidad, simplemente negociar con los encargados de la obra de que como por ejemplo ahora una maquinaria determinada no se utiliza, ni tampoco asume demasiado riesgo.
- 3.** Tengo entendido que el 12 de este mes se comenzarían a... este mes se comenzarían las obras al interior, entonces en el momento que se vayan a comenzar analizaríamos la posibilidad de salirnos para un lugar adecuado, porque es que miren son los Informes de Gestión de las Secretarías de cómo lograron o no sacar adelante el Plan de Acción de este año de cada una de las Secretarías, no va a ser fácil por los tiempos, pero tampoco adecuar otro lugar por la comunidad, de hecho se prestaría hasta para suspicacias, lo ideal es no salir de aquí hasta que no sea estrictamente necesario precisamente para tener las comunidades desde todo punto de vista para que esos informes sean lo más transparente posibles y en el momento insisto, que haya que salir que sea un lugar más adecuado, todavía tenemos según el informe de Presidencia, tenemos doce (12) días para aprovecharlos acá en las condiciones que acabo de explicar.

Entonces por ese motivo Honorable Concejal, vuelvo y le insisto, con el mayor de los colegajes, con el mayor del respeto y el cariño por lo menos yo Bladimir Sierra no puedo acompañarlo en esta proposición, me parecería que o me pareció que debía de explicárselo con el mayor de la altura para que fuera claro por qué no.

Seria eso Señor Presidente.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

León Fredy, de todas maneras bienvenidos Secretarios hombre, muchas gracias por estar acá hoy acompañándonos hoy en el inicio de esta sesión hombre, muchas gracias por estar acá.

Bien pueda Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Muchas gracias Señor Presidente.

Un saludo especial para ustedes, la Mesa Directiva, los Funcionarios de la Administración que hoy hacen presencia en el Recinto y a todos los Concejales bienvenidos después de este pequeño receso.

Pues yo creo Señor Presidente que nos estamos ahogando como en un vaso de agua seguramente y mi intervención va más o menos en lo que plateaba Bladimir.

Yo reconozco porque eso hay que reconocerlo, el esfuerzo que se ha hecho desde la Mesa Directiva y sobre todo desde los Funcionarios de apoyo del Concejo, me tocó ver a Carmencita, a Juan Carlos y a varios de los Funcionarios yendo a cada uno de los sitios a mirar, a resolver esta situación y no hace ocho (8) días, hace más de quince (15) días que están en esa tarea, yo creo que también hay que reconocerles esa labor a nuestros Funcionarios que han estado pendiente, han estado insistiendo para tener un sitio cómodo, sabemos de la importancia de estos dos (2) meses del tercer periodo ordinario porque es fundamental el análisis de nosotros para hacer un control político, yo creo que con la madurez que por lo menos desde aquí se ha venido haciendo, hay que reconocerles eso.

Hoy pues se pretendía por medio de una proposición pues tomar la decisión de otro sitio, pero Señor Presidente yo creo que hagamos entonces la otra propuesta, nombre una Comisión de algunos de nuestros Concejales y empecemos entonces porque si es inminente que van hacer unos arreglos al interior del Recinto pues es imposible que sesionemos en el Recinto, porque parece ser compañeros que van a levantar todo este piso de madera, van adecuar otro tipo de cosas y eso ojalá sea pronto, porque se requiere y ojalá

no solamente sea en el Recinto, sino también que sean las oficinas de los Concejales, que ojalá pues por fin después de tantos años de deseo tener una oficina donde atender a nuestros amigos, a la comunidad, donde estar nosotros también en las horas que no estamos en el Recinto, que no sigamos utilizando las cafeterías de la Avenida, ni la del frente, sino que tengamos un espacio, o sea que no solamente sea el arreglo de esto sino que sea también dignifiquemos la labor de Concejal, es el único Concejo que no tiene... de primera categoría que los Concejales no tiene oficina, el Concejo del Municipio de Bello y hoy es el primer Municipio de ciudad no capital y es el único que no tiene... entonces yo creo que aquí también hay que hacer debates de fondo, no solamente ahorita entonces que el sitiecito, que la cosa, no, vamos a reorganizar entonces y que este sea el motivo para reorganizar lo que haya que organizar.

Pero si Señor Presidente, entonces yo creo que usted a bien lo puede hacer una Comisión para que todos quedemos contentos, hay que pensar si en la movilidad de César Bladimir, tiene que ser un espacio obviamente donde él pueda llegar fácilmente, miremos todos ese tipo de cosas, vamos a... si usted bien lo considera Señor Presidente, nombrar la Comisión, tenemos doce (12) días y si se va a empezar, no esperar hasta el último día nuevamente y llegar otra vez esta situación, sino que arreglemos las cosas en estos diez (10) días, miremos qué otros espacios hay, porque además hay que mirar cómo resolvemos lo del sonido, o sea el sonido es fundamental para que las grabaciones queden bien, hay que resolver un poco de cosas de la accesibilidad, bueno en fin y de comodidad también para la comunidad que quiera ir a escuchar las intervenciones de los Secretarios de Despacho.

Entonces yo creo que es prudente darnos esos doce (12) días que tenemos y nombre la Comisión hoy mismo, yo más bien propongo eso, porque o sino aquí seguimos abundando en el asunto y no nos vamos a poner de acuerdo.

Entonces Señor Presidente ahí le dejo la proposición, que nombre la Comisión si usted bien lo considera que visite los sitios posibles y que sea con el acompañamiento de los Funcionarios que ya han hecho unas visitas y de la Administración también, porque aquí tiene que asumir también un poco la responsabilidad de la Administración en términos de logística para facilitar precisamente pues nuestras plenarias y el acceso de la comunidad.

Muchas gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Honorable Concejal Basiliso Mosquera.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL BASILISO MOSQUERA
ÁLVAREZ**

Gracias Señor Presidente.

Un saludo a la Mesa Directiva, Delegado del Alcalde Doctor Galvis, los Secretarios de Despacho, bienvenido al Recinto y compañeros Concejales, Funcionarios.

Señor Presidente yo quería hacerle una pregunta:

Es que inicialmente se había hablado del Politécnico Marco Fidel Suárez también, ¿en qué quedó eso?, eso me parece que es un espacio ideal para que podamos sesionar allá.

Y Señor Presidente estoy de acuerdo con la Comisión, también estoy de acuerdo con la Comisión, que todos tengamos participación y definamos para que ninguno quedemos... la verdad a mí hoy a cómo está el Recinto a mí me parece que no debemos sesionar porque yo soy alérgico a la construcción, a ese polvo que está entrando ahí y estoy seguro que en dos (2) o tres (3) días estoy enfermo.

Entonces me parece que no es lo ideal aquí donde estamos Señor Presidente.

Muchísimas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

A usted Honorable Concejal.

Bueno, respecto a la inquietud del Honorable Concejal Basiliso Mosquera, también trabajamos ese lugar, el lugar del Politécnico Marco Fidel Suárez solamente serían de lunes a viernes, no nos lo facilitan ni sábado ni domingo, nosotros vamos a sesionar durante el mes de Octubre prácticamente los 31 días y lo otro, el tema de los estudiantes, o sea la cantidad de personas que también están allá, pues enseguida miramos para que la Comisión que vamos a nombrar entonces también analicen esa posibilidad.

Con el uso de la palabra entonces Honorable Concejal Francisco Echeverri.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO JAVIER
ECHEVERRI CÁRDENAS**

Bueno Presidente, vea en virtud de todas las apreciaciones de los compañeros Concejales, creo entonces que lo más adecuado es retirar la proposición que

en principio planteé, pero mire hay que dar claridad a una cosa compañeros Concejales y es que esa proposición no fue fruto de una improvisación, porque no sé César Bladimir usted cuántas veces usted y yo nos encontramos aquí en las tardes durante estos meses de receso, los que nos encontrábamos, porque no me encontré con todos pero si venia frecuentemente al Municipio y como decía el Concejal León Fredy Muñoz doy fe del trabajo de todo el Departamento de Comunicaciones, de la Mesa Directiva de la Presidencia, los Funcionarios del Concejo, buscando un espacio adecuado para todos los Concejales para poder adelantar las sesiones, eso no se hizo ni siquiera hace quince (15) días, se viene haciendo desde más León Fredy, hace aproximadamente un (1) mes se viene buscando un espacio adecuado y de acuerdo a todas las visitas que hicieron ellos con su criterio estimaron y con la voluntad también de los dueños de los espacios, estimaron que el sitio perfecto sería entonces esa sede de los Bomberos, pero entiendo las inquietudes de los Honorables Concejales, una proposición que hice también por solicitud de la Mesa y del equipo de Funcionarios del Concejo Municipal en el sentido de que ellos habían hecho el trabajo.

Entonces voy a retirar la proposición, pero era reconocerles a ustedes que el trabajo si lo hicieron y estuvieron muy pendientes todo este mes buscando el espacio adecuado para la sesión.

Y Presidente también lo entiendo, jurídicamente usted no maneja el Municipio y la licitación se atrasó no por culpa de la Mesa Directiva, no se atrasó por culpa del Concejo Municipal, ni por usted Señor Presidente, se atrasó porque la Administración Municipal tiene su propio ritmo y afortunadamente no fue el ritmo que necesitábamos para que las obras se hubieran adelantado en el momento adecuado, eso hay que dejarlo en claridad Presidente de que no fue culpa suya que las obras no se hubieran iniciado en el momento adecuado.

Yo me acojo entonces a la proposición del Concejal León Fredy y que los Concejales que tienen las inquietudes conformen la Comisión y ellos verifiquen entonces el sitio adecuado para sesionar, que son los que de pronto vieron que el sitio de Bomberos no es el propicio, entonces que los Concejales que están opinando ojalá conserven la... conformen la Comisión.

Yo retiro la proposición Señor Presidente de manera muy respetuosa y me acojo a la proposición hecha por el Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

Presidente otra cosa para no volver a intervenir, vea estamos en proporciones y varios ¿cierto?, ¿Puedo tocar un asunto de varios?

Miren, aquí en el cronograma de la agenda de Octubre vemos que es rica el informe de Secretarías de Despacho, casi todas las sesiones son informes de

algunas dependencias del Municipio, Presidente y Comunicaciones mandémosle la exigencia que el informe llegue aquí con los respectivos días que exige el reglamento para nosotros poder estudiar y leer eso, que no nos empiecen a coger a quemarropa que llegamos el día de la sesión y nos entregan el informe ese mismo día, informe que no llegue a tiempo Presidente aplace la rendición del informe que nosotros como Concejales merecemos respeto en el sentido de que merecemos que nos llegue con antelación, con la debida anticipación en los términos que estipula el reglamento, los debidos informes para poderlos leer y venir a intervenir aquí con conocimiento de causa y no sería bobada venir aquí a que nos reciten un informe y nosotros ni siquiera de pronto en algunos casos entender de qué nos están hablando.

Era eso Señor Presidente.

Muchísimas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno en esos dos (2) sentidos primero que es el temas de la Comisión entonces solicito el apoyo de los diferentes Corporados para que nos ayuden entonces para que organicemos y busquemos el espacio que necesitamos para sesionar después de que inicie la obra.

El Honorable Concejal **Bladimir Sierra**, es importante que usted esté en la Comisión porque nosotros hemos analizado algunos lugares pensando en usted, entonces le solicito por favor que es muy importante que usted esté en esta Comisión.

Honorable Concejal **Jean Lee Pavón** le solicito su colaboración, **Nicolás Martínez** y a la Honorable Concejala **Daniela Ortega**, entonces les pido el favor para que nos ayuden en ese sentido y busquemos un espacio pues adecuado para que podamos sesionar.

Bueno, Secretarios de Despacho pendientes de la solicitud que nos hace el Honorable Concejal, ya cada uno también tiene las invitaciones en el día que van a llegar... que tengan su intervención estén los informes, desde el día jueves, viernes ya se radicó el informe de la Secretaría de Medio Ambiente, ya reposan en sus curules, entonces para que estemos todos muy atentos.

Honorable Concejal Francisco Echeverri.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS

Presidente una cosa pequeña que se me olvidó, ustedes saben que yo soy inquieto por las finanzas del Municipio.

En esta programación de la agenda de Octubre veo que para el día 28 del mes, el día 28 del mes está programado el informe suyo Doctor Galvis Secretaría de Hacienda, no sé si en ese informe que usted... Secretaría de Hacienda incluya el Informe de Gestión de la Tesorería Municipal, porque vengo muy inquieto con la iliquidez que está presentando el Municipio de Bello y con la situación de Tesorería, la situación de caja que está presentando el Municipio de Bello, no sé si para ese día ahí incluye el informe de Tesorería Presidente o si esa dependencia tan importante que es la Tesorería del Municipio entonces tocaría un día entero de plenaria para analizar y estudiar lo que se viene presentando en la Tesorería Municipal.

Gracias Presidente, no es más por hoy.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal.

De todas maneras la Secretaría de Hacienda pues esto es una dependencia que pertenece a ella, el Secretario nos dará el informe al respecto que usted está solicitando el día de hoy.

Con el uso de la palabra en proposiciones Honorable Concejal Vicepresidente Primero de la Corporación Ernesto Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO VICEPRESIDENTE PRIMERO

Gracias Presidente.

Nuevamente un saludo para todos los asistentes en el día de hoy.

Presidente lo que pasa es que yo quiero hacer una proposición y va encaminada más al tema del horario de la sesión, como es de conocimiento de cada uno de los Concejales yo todos los días tengo clase de seis de la mañana (06:00 a.m.) a ocho de la mañana (08:00 a.m.), más o menos la clase se está terminando faltando diez (10), faltando un cuarto (15) y el desplazamiento de Medellín hacia acá muchas veces me genera una demora más o menos de veinte (20), media hora si está bien la vía, si hay taco o alguna cosa se demora uno hasta cuarenta (40) minutos.

Entonces yo quisiera hacer una proposición tendiente a cambiar el horario de sesión, que no sea a las ocho de la mañana (08:00 a.m.) sino a las nueve de

la mañana (09:00 a.m.) Presidente o en su defecto a las ocho y media (08:30) para que partamos la diferencia ahí entre las ocho (08:00) y las nueve (09:00) para yo poder tener tiempo también de estar aquí, porque yo me caracterizo por llegar muy puntual a las sesiones, entonces para que por favor Presidente lo pongamos a consideración.

Y también incluir en esta proposición que el día sábado por motivo académico del Concejal Honorable Zapata y mi persona si podemos sesionar a las dos de la tarde (02:00 p.m.) el día sábado.

Gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, Honorable Concejal a ver, a las ocho de la mañana (08:00a.m.) nosotros estamos sesionando primero que todo por tema de reglamento, segundo pues tenemos algunos Concejales que tienen algunas actividades también en ese horario, si usted analiza Honorable Concejal nosotros siempre hemos estado pendiente de su llegada, o sea aquí hasta el momento ninguno ha tenido ninguna dificultad, también lo debo de someter a consideración de la planearía porque es una proposición que está presentando, lo debo de someter a consideración porque el Honorable Concejal la está sometiendo a que sea proposición.

Entonces en consideración la proposición presentada por el Honorable Concejal Ernesto Zapata de que se siga sesionando durante este periodo nueve de la mañana (09:00 a.m.), anuncio que va a cerrarse... ocho y media de la mañana (08:30 a.m.).

Anuncio que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Por favor levantar la mano para poder...

No es aprobada Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno continuamos con la sesión a las ocho de la mañana (08:00 a.m.), pero esté tranquilo Concejal que vamos a estar pendientes de esa situación.

Honorables Concejales, el Honorable Concejal Ernesto Zapata nos hace una petición de que sesionemos los sábados a las dos (02:00), yo les iba a mencionar algo Honorables Concejales.

Durante este mes nosotros vamos a sesionar treinta una (31) sesión, la idea es pues que no van a tener ningún inconveniente porque el día sábado podemos seguir sesionando a las ocho de la mañana (08:00 a.m.) y... alguna dificultad pues no van a cumplir con las sesiones que se requieren en el periodo, no sé si podríamos hacer un análisis para la procuración y seguir sesionando, usted no puede hacer, por eso estamos sesionando treinta y un (31) día, ¿lo analizamos? Pero vamos a trabajar ese y brindarle el apoyo que usted solicita.

Entonces la idea es que este sábado a las dos (02:00), bueno a ver si le ayudamos este sábado.

En consideración la proposición presentada por el Honorable Concejal Ernesto Zapata de sesionar este sábado 04 de Octubre dos de la tarde (02:00 p.m.).

Anuncio que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Por favor levantar la mano.

Es aprobada Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

No se les olvide que el sábado tenemos el informe de Cuba, las Honorables Concejales Daniela Ortega, Nubia Valencia y Estella Suárez están en esa Comisión para que organicemos el informe de la capacitación que llevamos a cabo en la Isla de Cuba.

Bueno... a bueno el Honorable Concejal Carlos Mario Zapata también quiere trabajar en esa Comisión, esa Comisión se había nombrado desde las sesiones anteriores, habíamos nombrado que la Comisión quedaba encargada de usted ¿listo?

Con el uso de la palabra... no tienen ustedes el honor con el Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

Con el uso de la palabra el Vicepresidente Segundo de la Corporación Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA
MORALES VICEPRESIDENTE SEGUNDO**

Gracias Señor Presidente.

Un saludo a usted, a compañero de Mesa, Concejales, Secretarios, Funcionarios de la Administración y el Delegado del Señor Alcalde Doctor Guillermo Galvis.

Hay un tema que Doctor Guillermo aprovechando pues que usted nos acompaña, hay varios colegas que se le arriman a uno y le tocan el tema de algunas sentencias ejecutadas en contra del Municipio, en donde pues no se realiza el pago de lo que ordena el Juez y lo cual viene generando un sinnúmero de intereses que en su momento pues el órgano de control determinará que eso es un detrimento para el Municipio para quien lo haga, pero hay un control de advertencia de Mayo de este año y donde al final hace la advertencia la Contralora de las sanciones que pueda acarrear el no pago de las sentencias ejecutoriadas de los intereses moratorios a través de unas sanciones que ella pueda imponer con base en la Ley 42 del 93 de los artículos 93 al 104 y eso fue en Mayo, ya vamos... cinco (5) meses y yo si quisiera entonces solicitarle Señor Presidente al informe del Jurídico que no lo veo en el mes de Octubre, que nos informe ¿cuántas sentencias hay en contra del Municipio ejecutoriadas?, ¿cuántas se han pagado en el último año? y ¿qué Funcionario ha sido molestado por la Contraloría después de este control de advertencia de Mayo 09 de 2014?

Básicamente es eso Señor Presidente.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Bueno, tomar muy atenta nota para que miremos el tema con la Jurídica y lo incluyamos dentro de la programación.

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto.

Antes de terminar la Concejala Nubia Valencia me pasa lo siguiente:

NORA ISABEL PÉREZ CARVAL

Secretaria E. de Integración Social y Participación Ciudadana

Invita:

Premiación del Concurso Mujeres Jóvenes Talento Bello 2014 en la Rotonda Lola Vélez Biblioteca Marco Fidel Suárez hoy 01 de Octubre de 2014 cinco de la tarde (05:00 p.m.).

Así mismo anuncio el ingreso a la plenaria del Concejal NICOLÁS ÁLZATE que me faltaba y ERNESTO ZAPATA, ingreso de todos los Concejales a la plenaria Señor Presidente.

Continuamos...

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Un momentico no... porque la Honorable Concejala Nubia Valencia en proposiciones y varios quiere hacer el uso de la palabra.

Bien pueda Honorable Concejala Nubia Valencia.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

Gracias Presidente.

Un saludo para usted, la Mesa principal y todos los presentes.

Señor Presidente en las sesiones anteriores el Honorable Concejal Echeverri había solicitado un debate acá en la Corporación sobre tema de Educación Superior.

A mí me interesa personalmente porque el Doctor Serrano la vez pasada nos dio unos datos de Educación Superior de ocho mil y punta de personas... en este folletico que lo busqué, casi que o lo encuentro en Bello nos tomamos la educación en serio y a cada uno nos lo enviaron, pasan un dato de cinco mil (5.000) jóvenes beneficiados en Educación Superior con el convenio Sena y cuatrocientos ochenta y nueve (489) en el Plan Padrino.

Yo si quiero saber por qué pasan primero ocho mil (8.000), ocho mil y algo y luego baja exactamente, entonces ese debate está en espera, nos interesa darlo porque evidentemente en su momento nosotros cuestionamos las cifras y el Doctor Serrano que estaba aquí lo reconoció con algunos datos que... con

algunas cifras que no eran Educación Superior, pero ya hay otra y uno haciendo más o menos el cálculo tampoco da.

Entonces si me gustaría mucho Señor Presidente que en estas sesiones ordinarias tomáramos la iniciativa de hacerle ese debate a la Educación Superior que cada que pasan unas cifras no concuerdan.

Gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejala.

Entonces también estaremos atentos a esa solicitud que se ha venido haciendo por parte de ustedes en ese sentido.

Continuamos con el uso de la palabra Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

6. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO.

(Himno...)

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Antes de terminar la sesión les quiero informar Honorables Concejales, la página del Concejo es www.concejodebello.gov.co , estamos en construcción de esta página y arrancamos el 05 de Octubre.

Se encuentra con nosotros el reportero Wilson Valencia, la idea es tomar unas fotos de muy buena calidad porque si ustedes analizan en la página web pues muchos Concejales han manifestado que les cambien esa foto, entonces él va a estar aquí pendiente también ayudándonos en ese sentido y para que refuercen sus Hojas de Vida, pasen toda esa información y en ese sentido pues para que todos se pongan las pilas.

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Está agotado Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Agotado el orden del día, citamos para el día 02 de Octubre Informe de Gestión Secretaría de Medio Ambiente.

Doctora Nora, Nora...

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Les pido el favor a los Concejales Daniela, Bladimir, Jean Lee, Nicolás Martínez a ver si nos reunimos cinco (5) minuticos para coordinar la Comisión Accidental para la visita a los sitios.

Jean Lee.

Luis Carlos Hernández Giraldo

Presidente del Concejo

Carlos Arturo Carmona Rodríguez

Secretario

SINDY DADIANA BETANCUR PÉREZ